



GEMEINDERATSSITZUNG VOM 12. AUGUST 2013

Von Andrea Hug

Eröffnung Legislatur / Vereidigung

Der Gemeindepräsident Albert Studer nimmt den bisherigen Gemeinderäten Fabian Lauper, Helmut Nadig, Heiner Roschi, Uli Ungethüm, sowie die beiden neuen Gemeinderäte, Andreas Heller und Roger von Wartburg das Amtsgelöbnis ab. Diese gelten somit als vereidigt. Als Vize-Gemeindepräsident wird einstimmig Heiner Roschi gewählt. Bei der Rossertverteilung kommt es zu einem Wechsel. Zukünftig wird das Ressort Finanzen / Steuern durch Uli Ungethüm geführt. Helmut Nadig übernimmt im Gegenzug das Ressort Bau- und Wasserwesen. Andreas Heller wird für das Ressort Soziales / öffentliche Sicherheit und Roger von Wartburg für das Ressort Bildung zuständig sein.

Vereinbarung Astra Zofingen

Im Zusammenhang mit dem 2008 realisierten Wasseranschluss im Belchentunnel werden im Rahmen des Projekts "Sanierungstunnel Belchen STB" auch die Entwässerungsanlagen angepasst. D.h. die heutige Entwässerungssituation wird qualitativ erheblich verbessert. Die Einwohnergemeinde Hägendorf ist beim vorliegenden Projekt "Entwässerung Südportal" bei einigen Punkten betroffen. Damit der anfallende Spitzenabfluss vom Tunnel Belchen (Südportal) via

Kanalisationsnetz Hägendorf in die ARA Winznau geleitet werden kann, ist ein Ausbau in der Langenbruckstrasse erforderlich. Der Gemeinderat genehmigt die einmalige Abwasser-Anschlussgebühr von CHF 25'000.00.

Planaufgabe Anpassung Erschliessung "Cherliweg"

Die Bauverwaltung Hägendorf hat dem Amt für Raumplanung die Anpassung Erschliessungsplan "Cherliweg" zur Vorprüfung eingereicht. Nach eingehender Prüfung hat dieses das Beschwerdeverfahren als recht- und zweckmässig beurteilt. Eine entsprechende öffentliche Publikation wird in die Wege geleitet.

Konzept Spielplätze / Umsetzung Radbahn

Die Kulturkommission Hägendorf wurde im Frühjahr 2012 mit dem Auftrag, die Gestaltung des Spielplatzes Thalacker an die Hand zu nehmen, konfrontiert. Die Kulturkommission hat die Arbeiten im Frühjahr 2013 aufgenommen und, zusammen mit Anwohnern und einschlägigen Firmen ein entsprechendes Konzept erarbeitet. Die Kulturkommission sieht vor, einen Kinderspielplatz und eine Begegnungszone für Jugendliche zu schaffen. Aus diversen Gründen soll die Zone für die Jugendlichen auf dem Gelände des Schulhauses Thalacker realisiert werden. Der Gemeinderat nimmt vom Konzept Kenntnis und stimmt der Realisierung zu. Die Kulturkommission wird mit der Budgetierung gemäss dem Konzept für



in den Folgejahren beauftragt. Der Bereich Werke / Dienste wird mit der Vorbereitung der Realisierung betraut.

Der Antrag für den Bau einer Radbahn auf dem Spielplatz Lindenweg wird zurückgestellt. Da sich die geplante Radbahn zum Teil in der Reservezone befindet, ist es nicht möglich, das Projekt wie vorgesehen zu realisieren. Entsprechende Abklärungen beim Amt für Raumplanung haben diesen Entscheid bestätigt.

In Kürze

- Die beiden Lernenden Céline Schneider (Kauffrau Profil E) sowie Tamara Vogel (Fachfrau Betriebsunterhalt EFZ) haben beide ihre Ausbildung erfolgreich abgeschlossen.
- Die Bauabrechnung Wasserleitung Fridgasse 2. Teil" in der Höhe von CHF 162'410.65 wird genehmigt.
- Die Schliessung und der Rückbau der Zivilschutz-Unterkunft im Schulhaus Thalacker wird genehmigt.
- Ein Nachtragskredit für Schulmobiliar von CHF 7'500.00 für die Beschaffung von 10 Stühlen (à CHF 250.00) und 5 Schülerpulten (à CHF 1'000.00) wird genehmigt.